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◆会長挨拶（武藤一彦 会長） 

本日のお客様は、株式会社箔一会長 日本経団議会副議

長 浅野邦子さんに来て頂きました。金沢の伝統産業であ

る金箔の世界に入られ、伝統に技術革新を取り入れながら

金箔を一般人の身近な存在として広げられた努力には、頭

の下がる思いが致します。 

一つの会社が大きく羽ばたく為には、ただその伝統を守

るだけでは不十分であり、日頃の創意と工夫が不可欠であ

る事を示されたと思います。現在は、経団連副議長として

ご活躍で、東京での生活が主体になられたとのことです。

本日の卓話は、多くの示唆に富んだお話と期待しておりま

す。宜しくお願い致します。 

◆お客様の紹介と交換留学生の紹介 

・㈱箔一 代表取締役会長 日本経団連審議会副議長 

 浅野 邦子 様 

 （金沢みなと RC） 

 

・2019～2020年度受入交換留学生 

 リヴァイ・ハウザーさん 

 

◆表彰の伝達 

Ｒ財団 マルチプル・ポールハリス・フェロー 

米山功労者感謝状 第 9回マルチプル 今井欣也 君 

  

 

 

◆幹事報告（織部資子 幹事） 

・12/12 ガバナーエレクト事務所 2020-21クラブ調査書の

ご提出の案内が届く 

   

 

◆委員会報告 

 

 

◆プログラム 卓話 

講師紹介 

講 師 ㈱箔一会長 日本経団連審議会副議長 

 浅野 邦子 氏 

演 題 『 伝統産業とイノベーション 』 

 

   
 



◆出席報告 (新陽一郎 委員長) 

● 出席率：   77.42％ 

● 出席者：  23名 /34名 

● 出席補填：  1名 

● 出席免除者： 0名 

● メーキャップ： 3名 

12月 7日 地区 R米山記念奨学会年末懇親会  

福田 裕、小柳善裕、多田 茂 

 

◆ニコニコボックスの発表 

  小柳善裕 管理運営委員長 

 

㈱箔一 代表取締役会長 浅野 邦子様 ニコニコ BOXへ 

 

武藤 一彦 会長 浅野様、卓話ありがとうございました。

どの分野においても伝統を守りつつ、イノベーションの波

に乗ることが大事と思いました。医学も同様です。今後と

もよろしくお願いいたします。 

 

永瀬 喜子 浅野様、ようこそお越しくださいました。先

日の地区大会で浅野さんがハグして下さいました。そした

らその一週間は良い事ばかりでした！本日、皆にハグのパ

ワーをお願いいたします！ 

 

西川 隆司 浅野邦子さん、今日はようこそおいで下さい

ました。本日の卓話ありがとうございます。 

 

池元 ことみ ㈱箔一会長 日本経団連審議会副議長 浅

野邦子様、本日はお忙しい中卓話頂きありがとうございま

す。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

小柳 善裕 本日は代打の代打です。 

浅野会長 大連以来ずっとお世話になりありがとうござい

ます。今後ともよろしくお願いします。 

 

今井 欣也 色々とあって何回も休んでしまいました。 

 

本日合計 16,000円 今年度累計 315,396円 

  

 

 

 

 

 

 

 

◆ＨＩＡ国際交流の集い 2019 

 2019年 12月 8日(日) 松任公民館にて 

 受入交換留学生リヴァイ君のピアノ演奏披露が 

ありました。 

 

  
 

 


